



## Comentario

### Carlos Loret de Mola (Periodista)

“La oposición existe y lo sabemos porque se están peleando, se pelean en el PAN, se pelean en el PRI y se pelean los del PRI contra los de Movimiento Ciudadano. A poco más de un año de las elecciones presidenciales vemos que la oposición se mueve, hay todavía demasiados aspirantes, están lejos de cerrar filas, lo que se observa son desacuerdos, pero por lo menos ya empiezan a hacer ruido. En el PAN todo comenzó el viernes cuando en Latinus, en TeneBrozo, Lilly Téllez y Santiago Creel, ambos aspirantes presidenciales, se enfrentaron para defender sus aspiraciones y sus trayectorias”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4711?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AGWCxuVD6ZIWxg&ithint=video&e=Fuceed>